

"Florida Derby" FORTE TRIUNFÓ CON LA MONTA DE UN INSPIRADO IRAD ORTIZ JR.



El potro Forte (Violence) pudo más que Mage (Good Magic), para llevarse el "Florida Derby" (G.1).

Fue una carrera diferente al "Fountain of Youth", prueba donde el líder de esta generación no tuvo complicaciones.

El sábado quedó retrasado en la partida al igual que su rival Mage y en esta ocasión el pupilo de Gustavo Delgado, adelantó a Forte

a mitad de trayecto, siendo notorio cómo Luis Sáez, buscó la carrera mucho antes del giro de la última curva, pues en ese momento Forte, corría a unos tres cuerpos de Mage.

La recta tomó de punteros a Mage y Cyclone Mischief (Into Mischief), pero el potro de Castellano, no pudo ante Mage.

Faltando cien metros vino la recompensa para Irad, pues el potro Forte, pudo salir con fuerza para dar alcance a Mage poco antes de la raya de sentencia, en una gran carrera sin duda, para los tres potros que ocuparon los primeros lugares.

Forte se erigió como el mejor de las pruebas clasificatorias que se corrieron en la Florida, alcanzando 190 puntos en su camino hacia el "Kentucky Derby", donde

lo espera un puesto entre los posibles veinte participantes.

Otro que va al "Derby" es Mage que alcanzó en la carrera 40 puntos, mientras Cyclone Mischief, se llevó 30 puntos.

El tiempo para los 1.800 metros fue de 1'48"1/5.

Esta fue la sexta victoria que logró en la tarde el "boricua" Irad Ortiz Jr. que sin duda fue la figura de la jornada.

Forte fue criado en Kentucky por South Gate Farm y pertenece a la sociedad conformada por Mike Repole & St. Elias Stable.

Lo entrena Todd Pletcher, quien tiene en su palmarés haber ganado esta carrera con Scat Daddy (2007), Constitution (2014), Materiality (2015), Always Dreaming (2017), Audible (2018) y Known Agenda (2021).

